
Protokoll: 

 

Die antragstellende Fraktion begründet den Antrag. Oberbürgermeister Langner trägt die 

Stellungnahme der Verwaltung vor (AT/0080/2021/1). 

 

Die Fraktion Die Linke stellt den im Informationssystem einsehbaren Änderungsantrag und 

begründet diesen, woraufhin Oberbürgermeister Langner sich aufgrund finanzieller und 

haushalterischer Gesichtspunkte gegen diesen Änderungsantrag ausspricht.  

 

Die FW-Fraktion kündigt an, den Änderungsantrag abzulehnen, dem Vorschlag seitens der 

Verwaltung aber zuzustimmen. 

 

Die Fraktionen Bündnis 90 / Die Grünen sowie CDU beabsichtigen ebenfalls, den Änderungsantrag 

abzulehnen. 

 

Die SPD-Fraktion erklärt, sie werde für den Vorschlag der Verwaltung stimmen. 

 

Die AFD-Fraktion gibt ebenfalls dem Vorschlag der Verwaltung ihre Zustimmung.  

 

Herr Schupp gibt den Wunsch zu Protokoll, Herr Oberbürgermeister Langner möge in der 

Gesellschafterversammlung der koveb den Vorschlag antragen, eine Woche lang Fahrten mit dem 

ÖPNV für jeweils 1 € anzubieten.   

 

Der Änderungsantrag wird bei 3 Ja-Stimmen und 10 Stimmenthaltungen mehrheitlich abgelehnt. 

 

 


